

青年部新年会



青年部（加藤青年部会長）による恒例の新年会が1月25日（土）19時から名古屋市中区錦「とさやはなれ」にて青年部組合員、青年部OB、賛助会員、日車協連青年部副部長、飯島副理事長、専務理事が出席し総勢21名により盛大に開催されました。

新年会では、(株)エムエムの加藤渉氏の司会により、加藤青年部会長、飯島副理事長のあいさつに続き、日車協連の松本青年部副部長の乾杯で始まり、和気あいあいと情報交換など交流を図り、終始和やかなムード広がるなか、締めは、青年部OBで北支部の加藤理事が行いました。若い人が集まり、活気あふれる業界となるよう、年部の活躍に期待するところです。



第2回高度化自動車車体整備技術講習



2月5日（水）9時30分から(株)エイニーズガレージにおいて、第2回高度化車体整備技能講習「電気自動車編」が開催され、講習には21名の参加がありました。講師は、飯島教育員長及び平岩理事長、藤本教育委員が務めました。午前中は消防署による、心臓マッサージやAEDを使用した心肺蘇生法

を体験しました。午後からは「コンプライアンスチェックシート」やEV車の構造及び整備上の注意点、感電の危険性などを学び午後4時までみっちり勉強しました。



正副理事長会

2月4日（火）13時30分から各事業場及び愛車協事務局において、Zoom会議を開催しました。

2月12日に開催する理事会に向けて、以下の議題について審議しすべて承認されました。

【審議事項】①賛助会員準会員の入会について

②来年度の理事長候補について及び、員外理事候補について

【報告事項】③令和7年度車体整備士・2級シャシ整備講習の開講について ④日車協連の動き



事務局からのお知らせ

1月14日(火)付けでお知らせしましたが「環境にやさしい自動車整備事業場愛知県推進協議会」による自主点検について、自主点検を実施した事業場は、2月20日(木)までに「環境に優しい自動車整備事業場適正処理状況審査表」をFAX又はメールで報告をお願いします。

なお、「作業環境測定結果報告書（証明書）」の提出も必要になりますのでご了承ください。この取り組みは愛知運輸支局長優良事業者等【環境部門】表彰の対象事業場として選定いたします。昨年は、愛車協から10事業者が受賞しています。



尾北支部忘年会

尾北支部（関戸支部長）は令和6年12月14日、犬山市の「沖縄うりずんカフェ」で忘年会を開催しました。

参加者は、支部会員9名、平岩理事長、賛助会員2名の計12名で、現状報告や業界の将来について話しながら楽しい時間を過ごしました。

締めは、平岩理事長からの挨拶で、組合の現状等について語っていただきました。



後期巡廻健康診断

今月は、下記の日程通り後期特殊巡廻健診を実施しますので、事前に送付されております書類等の確認をよろしくお願いいたします。

なお、事務局から会場案内等の書類が届いていない方は、事務局までお問い合わせください。

2/19（水）・有進光钣金・自動車会館5F・中部盲導犬協会

2/20（木）・株加藤钣金整備・近藤自動車工業株・西小島公民館・株関戸钣金

2/21（金）・株三光社・ナカバヤシ自動車工業株・新明工業株ボディサービスセンター

会場をお借りする組合員の方には、大変お世話になりますが、よろしくお願いいたします。



特定整備工場の申請状況

電子制御装置整備認証工場数は、1月末現在愛知県内に4019工場（愛整振情報）あります。

その内愛車協組合員（137社）の取得数は以下のとおりです。

① 整備主任者等資格取得講習者数：147人

② 電子制御装置整備認証取得者数：123社

③ ②の内、電子制御装置整備認証（分解整備認証未取得）のみ取得者数：27社



労働安全衛生関係一部手続の電子申請の義務化について

令和7年1月1日から、健康診断に係る報告書（有機溶剤等健康診断結果報告書・じん肺健康管理実施状況報告書）が電子申請に義務化されました。

経過措置により当面の間電子申請が困難な場合、書面報告は可能です。（経過措置終了時期は未定）

愛車協で健康診断を行った組合員様については、経過措置が終了するまでは、愛車協事務局で書面報告を代行します。経過措置が終了した場合、愛車協では代行申請できなくなります。

（※電子申請の代行申請は、社会保険労務士に限られます。）経過措置が終了するまでに、社会保険労務士に依頼するか、事業主ご自身で電子申請をしていただく準備を進めてください。

ご不明な点は愛車協事務局へご相談ください。電子申請の詳細は下記HPでご確認ください。

https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/roudokijun/denshishinsei.html

電子申請にあたって、届け出作成を支援する「電子入力支援サービス」はこちらからご確認ください

<https://www.chohyo-shien.mhlw.go.jp/>

余談

冬のスポーツはいろいろありますが、中でも私が好きなのはスキーのモーグルです。

モーグルは、早く滑れば良いという単純な競技ではありません。コブが深く急な斜面において、ターン技術、エア演技、スピードに対するターン点、エア点、タイム点の合計点数を競う競技で、奥が深いスポーツです。モーグルの起源は、1960年代のアメリカで、コブだらけの斜面を誰が一番早く滑り降りることができるとい遊びから始まったとされ、1979年から国際スキー連盟にフリースタイル部門が設けられ、ワールドカップ開催が始まりました。空中に身を投げるモーグルは勇気のいる競技だと思っています。我々も仕事上で勇



気を出してトライしてみると、大きく羽ばたくことができるかもしれません。是非恐れずトライしてみましよう。